
Ce qui me rend heureuse, c'est de

voir que toute peine a une fin et

tout bonheur un commencement...

car si l'on se plaint de ce qu'un

malheur n'arrive jamais seul, il

ne faut pas oublier que le bonheur

aussi attire le bonheur alors...

attirez-le ! Moi je suis heureuse

quand je vois une personne qui

arrive a faire basculer sa vie du

statut de grande tartine de merde

à celui d'énorme tartine de

chocolat. Miam !!!

Nadine 18 ans Meudon
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